

Inventer les couleurs / Gilles Paris



Une histoire touchante comme Gilles Paris sait les écrire.

Merci aux Editions Gallimard

Mon avis :

J'ai été émue par ce petit garçon et son papa, une histoire qui nous montre à quel point nous perdons notre joie de vivre et notre imagination en devenant adulte, que parfois un enfant peut nous montrer la bonne voie et ramener de la couleur dans notre monde.



Résumé :

Hyppolite vit avec son papa à Longjumeau. La vie pourrait être grise, avec un papa qui s'échine entre les quatre murs d'une usine, et l'école où Hyppolite fait l'apprentissage d'une vie avec ses copains Gégé et Fatou. Seulement voilà Hyppolite dessine et les couleurs transfigurent tous ceux qui l'approchent. Et si un enfant pouvait faire grandir les adultes autour de lui?

Sur [Instagram](#) ...

